



# 祝！2021年度



## 第1回プリムローズ祭を開催しました

本学は2020年度に開学しましたが、新型コロナウイルス感染症の影響により、大学祭の開催ができませんでした。そして開学後初の開催となった第1回プリムローズ祭は、2021年11月6日（土）、感染予防のためオンラインでの実施となりました。

午前は高校生を対象に、在學生による模擬授業や、広尾キャンパスの卒業生による国際交流会などを実施しました。クイズ大会や交流会なども開催し、高校生、在學生共に楽しく過ごすことができました。

午後は在學生を対象に実施し、「先生の絵を当てるゲーム」「看護学生あるある」「ビンゴ大会」などのプログラムで盛り上がりました。広尾キャンパスの卒業生との交流会では、先輩方が勉学や実習に関する不安、進路の相談など沢山の悩みを親身になって聞いてくださり、貴重な時間となりました。



本来予定していた大学祭よりも小規模にはなりましたが、参加者全員が同じ1つの企画を楽しめるというオンラインならではの特性を活かし、みんなで素敵なひと時を過ごすことができました。

第1回プリムローズ祭にご参加してくださった皆様、ありがとうございました。



第1回プリムローズ祭実行委員一同